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Ja bei der Viktoria ist schon wieder ein neuer Geldgeber am Werk. Tatsächlich auch einer mit
entsprechendem Format: Viktoria-Investor Zeljko Karajica: „Wir kaufen keine Profis für
Millionen“

Das Ganze hat durch die erst kürzlich überstande Insolvenz aber einen sehr faden
Beigeschmack. Man macht sich, obwohl bereits kurz zuvor komplett gescheitert, schon wieder
abhängig von einem Investor und ist komplett von diesem abhängig. Es ist eine Schande, dass
die Regularien das so einfach zu lassen. Uerdingen und Türkücü zeigen ja gerade recht aktuell,
wohin das in Liga 3 führt. Und offensichtlich will auch dieser Investor sehr schnell, sehr weit
nach oben, koste es was es wolle. Da derzeit keine geeignete Spielstätte zur Verfügung steht,
prüft man auch einen Umzug nach Brandenburg. Die paar Fans, welche Viktoria hat, werden
diesbezüglich weder berücksichtigt noch wahrgenommen. Es ist offensichtlich wieder nur ein
weiterer Spielball für einen Investor, der diesen bei ausbleibendem Erfolg auch wieder relativ
schnell abstoßen wird. Es gibt ja gerade hier in Berlin genügend Beispiele aus der
Vergangenheit, einschließlich Viktoria selbst. Man wird sich wohl dauerhaft an solche
temporären Emporkömmlinge gewöhnen müssen...
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